

XXVI CERTAMEN LITERARIO
AMPA CEIP Ciudad de Zaragoza

Había una vez un gato callejero al que le encantaba La Luna. Deseaba ir a la luna y un día se enteró de que había una familia de la que uno de sus miembros era astronauta e iba a viajar a la luna el próximo lunes. El gato pensó que si se hacía amigo de esa familia igual le llevaban a la luna. Entonces decidió irse a la casa de la familia y se hizo amigo de la familia. Al día siguiente le dejaron entrar a la casa y se quedó a vivir ahí. Cuando llegó el día de irse a la luna el gato se metió en la mochila de el astronauta sin que nadie se diera cuenta. Cuando el astronauta se puso el traje el gato encontró un traje para gatos y se lo puso. Se metieron en la nave y despegaron. Cuando el astronauta se dio cuenta de que el gato estaba en la nave ya

XXVI CERTAMEN LITERARIO
AMPA CEIP Ciudad de Zaragoza

era tarde. Cuando llegaron el gato salió en brazos del astronauta y se puso muy feliz al ver la luna. Cuando volvieron a la casa el gato se quedó a vivir en la casa y vivieron felices y comieron un cacho de luna.



Título

Nº Registro